

begründet. Innerhalb des bestehenden Siedlungsbereiches stehen zur Deckung der Nachfrage jedoch keine zusammenhängenden Flächenpotentiale mehr zur Verfügung. Durch die Aufstellung des Bebauungsplanes „Rheinstraße Nord“ und der dazugehörigen örtlichen Bauvorschriften möchte die Gemeinde Bad Bellingen auch langfristig den Wohnraumbedarf für Ortsansässige decken, dem Druck auf dem lokalen Wohnungs- und Immobilienmarkt aktiv begegnen und die Entlastungsfunktion für den Ballungsraum erhalten und zukünftig sichern.

Bad Bellingen, den 21.12.2022

Dr. Carsten Vogelpohl
Bürgermeister